



## Celebra la disposición de priistas

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró el anuncio de la bancada del PRI respecto a su apoyo a algunas de las reformas que enviará al Congreso el próximo 5 de febrero, entre ellas a la reforma de las pensiones.

“Qué bueno, hasta las piedras cambian de modo de parecer”, dijo el mandatario ayer.

En tanto, en entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, Rubén Moreira, coordinador de los diputados del PRI, reiteró que su bancada está a favor de la reforma al sistema de pensiones; sin embargo, pidió que se explique de dónde saldrán los recursos, y que no sea “sólo una bomba electoral”.

— De la Redacción